
『町長と葉山のはなし ～子育て編～ 』アンケート集計結果 

 

開催日 ： ２５年 ６月２７日（木） 

時 間 ： １０時３０分～１２時 

場 所 ： 葉桜児童館 

参加人数： １９人 

 

 

アンケート集計結果 

 

● お住まい  一色：２人  堀内：１人  長柄：８人  町外：１人 

 

● 性  別  男：２人   女：１０人 

 

● 年  齢  ２０代：３人  ３０代：４人  ４０代：３人  ７０代：２人   

 

 

 自由意見 

   ・ 葉山は物価が高く、若い世代には買い物がしづらい。隣町で消費するのはもっ

たいない事象なので大型スーパーや、ネットスーパーの誘致を。 

・  職員の地域手当を是正して、特別交付税を正しく受けて町民に還元してくださ

い。 

・  ゴミ削減のため、戸別収集、ゴミ袋配布でゴミのコンパクト化を。ゴミ少量化

できた人には粗品を渡すとか。 

・  長く住んでいる町なので、良い町にしてください。今日はありがとうございま

した。 

・  長柄の上の方に住んでいて、毎月１回保健センターで身体測定があるのだが、

車がなく行けない。葉桜児童館で毎月１回やってもらえるとうれしいです。 

・  雨の日でも遊べる場所を作ってください。 

・  とても勉強になりました。葉桜に越してきて１年半になるが、とても住みやす

く気に入っています。 

・  大きくて伸び伸びと遊べる公園とプールがほしい。 

・  夏のお祭りみたいな地域の会が１年を通じてたくさんあるとうれしい。 

・  児童館で昼食がとれれば。午後も赤ちゃんが来られるとよいのですが。 

・  子育て中の方の意見が聞けた良い機会でした。 

・  このような会が開かれるということが、とても有意義です。また企画してくだ



さい。 

・  長柄小学校、南郷中学校に渡る歩道橋の目隠しが、不審者など危険なので、見

えるようにしてください。 

・  公園でサッカー、野球をする子どもがいる。葉山の子が利用できるサッカー場、

野球場があると安心できる。 

・  赤ちゃん健診の場所が遠くて車がないと行けない。会館などに来ていただけれ

ば助かります。 

・  出産費用手当のチケットが足りないのでは。 

・  病児保育を教育委員会の２階でできないか。 

・  中学校の給食の新設。学童保育は７時まで延長。予算は、最高基準にある町職

員の給料を、人口３万人に合った仕事量に対する給料に減額。給食は、３万人の

町民に回覧板で300円支援してもらい、900万円プラスして新設できないか。 

・  上山口小学校が各１クラスしかないので、スクールバスで一色小、葉小に振り

分け、廃校にして民間に売るか老人ホームにする。南郷中も葉中へ組み入れ、同

様にして予算を作る。 


